

PJS

Kapolda NTB Pimpin Rombongan Forkopimda Cek Sejumlah Posko Ops Ketupat Rinjani 2024

Syafruddin Adi - NTB.PJS.OR.ID

Apr 10, 2024 - 11:56



Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH., M.Hum., saat mengunjungi Posko Terpadu Epicentrum Mall Mataram, (10/04/2024)

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH., M.Hum., memimpin rombongan Forkopimda Provinsi NTB melaksanakan kunjungan ke berbagai Posko Ops Ketupat Rinjani 2024 yang ada di wilayah hukum Polresta

Mataram, Selasa (09/04/2014).

Hadir dalam rombongan tersebut Pj. Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kabinda NTB, Kajati NTB, segenap PJU Polda NTB, Kapolresta Mataram serta PJU Polresta Mataram.

Disela-sela kegiatan tersebut, Kapolda NTB kepada awak media mengatakan, kunjungan ke posko-posko Ops Ketupat Rinjani 2024 oleh Forkopimda Provinsi NTB untuk memastikan kesiapan yang ada guna pelayanan optimal terhadap masyarakat yang sedang merayakan hari raya idul Fitri ataupun mudik lebaran.



“Keberadaan Posko-posko baik Pengamanan, Pelayanan maupun Posko terpadu seperti ini dalam rangka melayani masyarakat selama masa libur Lebaran guna memberikan rasa aman, keselamatan serta ketenangan bagi masyarakat,”ucapnya.

Upaya menjaga keselamatan masyarakat pada momen lebaran seperti ini, Kepolisian melaksanakan Operasi yang diberi nama Ops Ketupat yang dalam pelaksanaannya melibatkan semua instansi/ lembaga serta kelompok masyarakat yang ada di tingkat daerah provinsi.

“Agar operasi Ketupat ini berjalan optimal kita melakukan kolaborasi dan kerjasama dengan seluruh instansi / lembaga yang ada seperti TNI, Pemerintah dalam hal ini Dishub, Dikes, Basarnas, BPBD, Jasa Raharja dan instansi lainnya,”jelasnya.

Kita berharap melalui upaya yang dipersiapkan tersebut disamping dapat menciptakan Kamtibmas, juga diharapkan dapat membantu masyarakat yang sedang merayakan Hari Raya Idul Fitri dalam menjamin keamanan, keselamatan masyarakat.

“Kita berharap masyarakat dapat berpartisipasi dalam menciptakan Harkamtibmas di NTB,”pungkasnya. (Adb)